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O 
Ministério da Saúde libe-
rou na última sexta-feira 
R$ 2,8 milhões para am-
pliar o programa Con-

sultório na Rua que reforça as ações 
de combate à covid-19 junto as pes-
soas em situação de rua. O recurso 
será destinado aos municípios que 
dão assistência aos serviços de saú-
de às pessoas em situação de vulne-
rabilidade. Desde o começo do ano, 
já foram repassados mais de R$ 20 
milhões para custeio da iniciativa.

O projeto conta com 158 equipes 
espalhadas por todo o Brasil com-
postas por multiprofi ssionais itine-
rantes, que desenvolvem ações inte-
grais de saúde frente às necessidades 

da população em situação de rua.
“É um projeto prioritário de 

atenção primária, levar assistência 
à saúde para aqueles que mais pre-
cisam. O governo tem se preocu-
pado muito com esses aspectos”, 
disse o ministro da Saúde, Marcelo 
Queiroga, que acompanhou o aten-
dimento de uma equipe de Consul-
tório na Rua, na Praça da Cruz Ver-
melha, na região central do Rio de 
Janeiro.

Segundo a pasta, estima-se que 
aproximadamente 140 mil cidadãos 
maiores de 18 anos, que se encontram 
em condição de extrema pobreza na 
rua, devem se vacinar contra o novo 
coronavírus.

Reprodução

Ações serão destinadas 
para combater a covid-19
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O relator da CPI da Covid, o 
senador Renan Calheiras (MDB-
-AL), se recusou a fazer perguntas 
aos dois médicos defensores do uso 
da cloroquina em casos de Covid-
19; os especialistas, Ricardo Ariel

Zimerman e Francisco Eduardo 
Cardoso Alves, fizeram uma audi-
ência pública no colegiado. Calhei-
ros também deixou a sessão, o que 
gerou bate-boca entre os senadores 
governistas do colegiado.

Tanto Zimerman quanto Alves 
defendem o tratamento precoce 
na pandemia, cuja ineficácia já foi 
comprovada. Alvez também é apon-
tado como um dos autores da nota 
informativa do Ministério da Saúde 
que dava orientações sobre trata-
mento precoce da Covid-19, cujo 
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O presidente Jair Bolsonaro sancionou a lei 
que prorroga por 12 meses as medidas emergen-
ciais adotadas para o setor de aviação civil em 
razão da pandemia da covid-19. Publicada no Diá-
rio Oficial da União da última sexta-feira, a Lei  
14.174 altera a Lei nº 14.034, sancionada em 5 de 
agosto de 2020, que teve como origem a Medida 
Provisória nº 1024/2020, que conferiu aos usuá-
rios do transporte aéreo maior flexibilidade para 
desistência do voo e prorrogou as medidas de alí-
vio ao fluxo de caixa das empresas aéreas.

“Independentemente do número de passagei-
ros, as companhias aéreas têm que arcar com os 
altos custos fixos associados à propriedade ou 
arrendamento de aeronaves, despesas de termi-
nais e instalações de manutenção”, informou por 
meio de nota o Ministério da Infraestrutura, ao 
apontar que a pandemia gerou impactos signifi-
cativos nos resultados financeiros da indústria.

“Diante desse cenário, entendeu-se que a pror-
rogação da autorização aos operadores aéreos para 
o reembolso em 12 meses, nos casos de cancela-
mento de voos, seria uma medida relevante para a 
redução do impacto imediato no caixa das empre-
sas e, assim, reduzir o risco de insolvências que 
poderiam ocasionar efeitos disruptivos na oferta 
de transporte aéreo no país”, acrescentou.

O presidente Bolsonaro, no entanto, decidiu 
vetar uma das alterações feitas durante a trami-
tação da matéria no Legislativo. No caso, o artigo 
que estabelecia que o pagamento à União de con-
tribuições fixas previstas em contrato de conces-
são de infraestrutura aeroportuária federal pode-
ria ser antecipado.

A alteração previa que, para o cálculo do valor 
atual das contribuições fixas vincendas a serem 
antecipadas, deveria ser utilizada exclusivamente 
a taxa vigente do fluxo de caixa marginal adotada 
pela Agência Nacional de Aviação Civil (Anac) 
para processos de revisão extraordinária aplicá-
veis ao respectivo contrato de concessão, acres-
cida de cinco pontos percentuais para a conces-

medicamentos são ineficazes con-
tra a doença.

No início da sessão, o presi-
dente da CPI da Covid, o sena-
dor Omar Aziz (PSD-AM) adiou 
a votação que iria avaliar a con-
vocação do governador do Rio, 
Claudio Castro (PL) e do secre-
tário de Saúde estadual, Alexan-
dre Chieppe, para a próxima terça-
-feira. Também seriam avaliados 
o pedido da quebra de sigilos das 
Organizações Sociais (OSs) res-
ponsáveis pela gestão de hospitais 
no Rio e o requerimento para que 
o ex-governador do estado Wil-
son Witzel preste um novo depoi-
mento, agora em sigilo — o que 
foi pedido por ele em sua oitiva, 
na quarta-feira.

A lei foi publicada 
hoje no Diário 
Ofi cial com veto

Ausência do senador 
provocou bate-boca

Reprodução

sionária que optasse por antecipar, no mínimo, 
50% do valor total das contribuições fixas rema-
nescentes.

“Apesar de meritória, a propositura contra-
ria interesse público pois reduziria as receitas da 
União nos exercícios seguintes - devido à redu-
ção do valor presente líquido das outorgas- e a 
previsibilidade das receitas, o que impactaria não 
apenas a programação financeira anual, mas tam-
bém o fluxo de caixa mensal e a disponibilidade 
de fontes para o caixa do Tesouro, tendo em vista 
que prejudica o alcance das metas fiscais e não 
atende aos requisitos previstos na Lei de Dire-
trizes Orçamentárias 2021, impactando o equilí-
brio econômico de contratos já firmados”, justi-
fica o Ministério da Infraestrutura.
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O Instituto Butantan fez na 

última sexta-feira a entrega de mais 
2,2 milhões de doses da vacina con-
tra o coronavírus CoronaVac. O 
imunizante vai ser distribuído pelo 
Programa Nacional de Imunizações 

(PNI) para ser usado em todo o país.
Com o lote de hoje, o Butantan 

alcança a marca de 52,2 milhões de 
doses entregues desde janeiro. A 
previsão é que até o fi nal de setem-
bro o instituto tenha disponibili-

zado 100 milhões de doses da vacina 
ao PNI.

A entrega foi referente ao pro-
cessamento de 3 mil litros de ingre-
diente farmacêutico ativo (IFA) 
recebidos da China no último dia 

25 de maio. A matéria-prima per-
mitiu a produção de 5 milhões de 
doses.O Butantan espera rece-
ber até o fim deste mês mais 
uma remessa com 6 mil litros de 
IFA para poder envazar mais 10 

milhões de doses. Segundo os últi-
mos dados disponibilizados pelo 
governo estadual, já foram apli-
cadas em São Paulo 20,2 milhões 
de doses, sendo 5,8 milhõesda 
segunda dose da imunização.
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Ministro Queiroga esteve na divulgação do 
24° boletim epidemiológico do município
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O ministro-chefe da Casa Civil, 
Luiz Eduardo Ramos, nomeou a 
médica Rosana Leite de Melo como 
secretária extraordinária de Enfren-
tamento à Covid-19, do Ministério 
da Saúde. A nomeação foi publicada 
no Diário Ofi cial da União (DOU).

A médica especializada em cirurgia 
de cabeça e pescoço era diretora do 
Hospital Regional de Campo Grande, 
um centro de referência para o enfren-
tamento da covid-19 em Mato Grosso 
do Sul.

Rosana é professora da Univer-
sidade Federal do Mato Grosso do 
Sul (UFMS), servidora federal desde 
2003 e já ocupou outros cargos no 
governo, como o de diretora da Divi-
são de Desenvolvimento na Educa-
ção em Saúde do Ministério da Edu-
cação, em 2017.

A infectologista Luana Araújo foi 
a primeira indicada ao cargo e che-
gou a participar do anúncio de cria-
ção da Secretaria Extraordinária de 
Enfrentamento à Covid-19, em maio, 

mas a nomeação não foi ofi cializada.
Em conversa com jornalistas, o 

ministro da Saúde, Marcelo Queirogo, 
cogitou para o cargo a atual coorde-
nadora do Plano Nacional de Imuni-
zação (PNI), Francieli Fontana Fon-
tineli, mas ao fi nal acabou preferindo 
um nome de fora da pasta.

A Secretaria Extraordinária de 
Enfrentamento à Covid-19 foi criada 
em maio por meio de decreto presi-
dencial, com o objetivo de coordenar 
as medidas de combate à pandemia.

Rosana Leite 
de Melo

ReproduçãoA Defesa Civil Municipal 
foi acionada para realização 
de vistoria em um imóvel de 
dois andares mais um terraço, 
na Muzema, Zona Oeste. O 
prédio, que fi ca localizado na 
Estrada do Itanhangá, pró-
ximo à Estrada do Pica Pau, 
foi interditado pelos técnicos 
por apresentar riscos estrutu-
rais. De acordo com o órgão, o 
local estava desocupado.

Há quatro dias, morado-
res de oito prédios localiza-
dos também na Muzema foram 
obrigados a evacuar o local às 
pressas por conta de rachadu-
ras e estalos nas construções. 

Segundo a Defesa Civil, cerca 
de 60 famílias moram nesses 
imóveis, que foram liberados 
no mesmo dia, após o órgão 
descartar risco de as constru-
ções caírem.

Apesar da promessa de fi s-
calização, quem mora no local 
não acredita em uma melhora. 
Um morador, que não quis se 
identifi car, diz que vive com 
medo e que a área, dominada 
por milícias, foi abandonada 
pelo poder público depois do 
desabamento em 2019. Na 
época, 24 pessoas morreram 
depois que dois prédios irregu-
lares caíram na comunidade.

Está publicada no Diário 
Ofi cial da União desta sexta-
-feira (18), a Portaria 411/21 
que institui um grupo de traba-
lho, no âmbito do Ministério da 
Educação (MEC), para discutir 
a atualização do Exame Nacio-
nal do Ensino Médio (Enem) e 
do Exame Nacional para Cer-
tifi cação de Competências de 
Jovens e Adultos (Encceja).

Sob a coordenação da 
Secretária de Educação Básica 
do MEC, o grupo vai se reu-
nir uma vez por mês e será 
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O 
prefeito do Rio, 
Eduardo Paes, 
anunciou que irá 
promover a vaci-

nação de toda a população 
maior de idade até o dia 31 
de agosto, adiantando a pre-
visão de imunização de todos 
os cariocas previsto no pú-
blico-alvo de vacinação em 
1 mês e 21 dias. O anúncio 
foi feito durante a apresen-
tação do 24° boletim epide-
miológico do município. O 
Ministro da Saúde, Marce-
lo Queiroga, também esteve 
presente e recebeu os agra-
decimentos de Paes.

“A grande notícia do dia 
é isso, nós vamos antecipar 
o processo d vacinação no 
Rio. Vamos cumprir o pro-
cesso de imunização de todas 
as pessoas maiores de idade 
até o dia 31 de outubro. Nós 
temos que, de acordo com as 
informações do Ministério da 
Saúde, nós teríamos condi-
ções de avançar com o nosso 
calendário que desde o início 
consideramos conservador”, 

afi rmou Eduardo Paes.
O município do Rio 

de Janeiro vacinou 50,3% 
da população do público-
-alvo. Além da antecipação 
do calendário, a prefeitura 
da cidade também incluiu 
gestantes e puérperas sem 
comorbidades entre os gru-
pos prioritários foi a primeira 
cidade brasileira a anunciar a 
vacinação das pessoas meno-
res de idade contra a covid-19

“Nós queremos anun-
ciar também na presença do 
Ministro que somos a pri-
meira cidade brasileira a 
anunciar a vacinação dos 
adolescentes entre 17 e 12 
anos de idade. Ou seja, não 
só antecipamos em um mês 
e 21 dias o calendário da 
população adulta como tam-
bém incluímos uma parte da 
população com a quantidade 
enorme de vacinas que está 
chegando, mas ainda no mês 
de setembro, antes do prazo 
inicial que nós tínhamos, será 
feito a imunização de todos 
os adolescentes entre 12 e 17 

anos de idade”, afi rmou Paes.
O ministro da Saúde, Mar-

celo Queiroga, esteve pre-
sente durante  divulgação do 
boletim e defendeu a harmo-
nia entre os entes federativos. 
Ele destacou a importância da 
coordenação entre o governo 

federal, estadual e municipal 
para promover uma política 
pública de saúde que busque 
combater a pandemia.

“Vivemos um momento 
excepcional na saúde pública. 
É uma pandemia, eu tenho 
mais de 30 anos de formado 

e nunca enfrentei uma situa-
ção como essa, e é um desa-
fi o para todos nós. Nós esta-
mos aqui para que essas polí-
ticas públicas tenham uma 
concretude. Se não tivésse-
mos nosso SUS, onde estarí-
amos? Esse sistema começa 

na atenção primária e ter-
mina no atendimento espe-
cializado. Então o Rio de 
Janeiro tem que mais uma 
vez mostrar a sua importân-
cia para que sejamos sim um 
exemplo dessa harmonia da 
gestão”, disse.

formado pelas secretarias exe-
cutiva, de Educação Superior, 
de Modalidades Especializa-
das de Educação - de Educa-
ção Profi ssional e Tecnológica, 
além do Instituto Nacional de 
Estudos e Pesquisas Educacio-
nais Anísio Teixeira (Inep).

Também vão integrar o 
grupo, os conselhos Nacio-
nal de Educação e de Secre-
tários de Educação, além da 
União Nacional dos Dirigen-
tes Municipais de Educação, 
a Undime.

Grupo tem seis meses para 
concluir os trabalhos
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O 
juiz Walter Nunes 
da Silva Júnior, 
da Justiça Fede-
ral do Rio Gran-

de do Norte, determinou o re-
torno do miliciano Orlando 
Oliveira de Araújo, o Orlan-
do Curicica, para o Rio de Ja-
neiro. O ex-policial militar está 
desde junho de 2018 no pre-
sídio federal de Mossoró, no 
Rio Grande do Norte. Orlando 
foi transferido para a unidade 
de segurança máxima quando 
surgiram suspeitas de seu en-
volvimento na morte da verea-
dora Marielle Franco e de seu 
motorista, Anderson Gomes, 
hipótese já descartada pelos 
investigadores. O paramilitar 
foi acusado de chefi ar a milí-
cia de Curicica, na Zona Oes-
te do Rio.

A decisão determinando 
retorno de Orlando é do último 
dia 2, mas ainda não há pre-
visão para que a transferên-

cia seja feita pelo Departa-
mento Penitenciário Nacio-
nal (Depen). De acordo com o 
juiz Walter Nunes, corregedor 
da penitenciária de Mossoró, 
após término do prazo de per-
manência do miliciano na uni-
dade federal, não houve pedido 
para que houvesse renovação 
de sua permanência. A defesa 
do paramilitar então pediu seu 
retorno.

Ainda segundo o magis-
trado, tanto a Justiça do Rio 
quanto a subsecretaria de Inte-
ligência da Polícia Civil do 
estado foram informados sobre 
o término do prazo da perma-
nência de Orlando, sem que 
fosse feito pedido para sua per-
manência em presídio federal.

Procurada, a assessoria de 
imprensa do Tribunal de Jus-
tiça do Rio informou que a 
Vara de Execuções Penais ten-
tará impedir o retorno de Curi-
cica ao estado, entrando com 

um pedido no Superior Tribu-
nal de Justiça (STJ). Segundo 
o TJ, o entendimento do STJ 
tem sido de que a competên-
cia para decidir sobre a situa-
ção dos presos que permane-
cem em presídios federais é do 
juiz de seu estado de origem, 
nesse caso o Rio de Janeiro. A 
VEP entrará com o chamado 
confl ito de competência, no 
qual pretende que o STJ decida 
qual é o juízo que deve decidir 
sobre a permanência de Curi-
cica em presídio federal.

Orlando Curicica che-
gou a ser apontado por um 
antigo aliado, o policial militar 
Rodrigo Jorge Ferreira, o Fer-
reirinha, como um dos mento-
res do assassinato de Marielle 
e Anderson. No entanto, as 
investigações da Polícia Fede-
ral revelaram que a versão de 
Ferreirinha teve o objetivo ape-
nas de atrapalhar a apuração 
do caso.

Orlando foi transferido para a unidade de segurança máxima quando 
surgiram suspeitas de seu envolvimento na morte da vereadora Marielle

Um homem que tinha o 
mandado de prisão em aberto 
foi preso em Itapeba na tarde 
da última sexta-feira. Ele foi 
preso por policiais civis da 
Delegacia de Atendimento à 
Mulher (DEAM)..

Os agentes tiveram acesso 

ao foragido através de investi-
gações da inteligência. Adriano 
do Nascimento Medeiros, de 
31 anos teria um mandado de 
prisão em aberto por porte ile-
gal de arma de fogo. O crime 
aconteceu em 2014 na cidade 
de Itaboraí.

Policiais civis da 126ª 
DP (Cabo Frio), em con-
junto com policiais milita-
res do 25º BPM, prenderam 
um homem apontado como 
líder de uma facção criminosa 
de tráfi co de drogas nos esta-
dos da Bahia, Mato Grosso 
e regiões próximas. Ele foi 
detido em uma pousada no 
distrito de Monte Alto, em 
Arraial do Cabo.

De acordo com os agentes, 
a captura foi possível após 
trabalho integrado de inte-
ligência, incluindo ações de 
monitoramento em campo.

Na ocasião, foi cumprido 
mandado de prisão preven-
tiva expedido pela Comarca 
de Jequié, na Bahia, pelo 
crime de porte ilegal de arma 
de fogo. O homem foi encami-
nhado ao sistema prisional.
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Agentes do São Gonçalo Presente 
conseguiram recuperar um carro do 
modelo EcoSport, na cor branca, que 
foi roubado por criminosos no dia 12 
de maio. O caso ocorreu na Rua Coro-
nel Serrado, no bairro do Pita, em São 
Gonçalo, na última sexta-feira.

Segundo informações da Polícia 
Militar, os agentes, que estavam em 
patrulhamento, foram acionados por 

populares que informaram que dois 
criminosos chegaram no local condu-
zindo o EcoSport em questão. Depois 
disso, um dos suspeitos desceu do carro 
e tentou roubar um Jeep Renegade, que 
estava no local. O Jeep, no entanto, tra-
vou, devido ao sistema de segurança. 
Frustrados, os criminosos tentaram 
fugir com o EcoSport já roubado ante-
riormente e acabaram batendo com o 

carro. Eles fugiram do local e abando-
naram o veículo. Quando os policiais 
chegaram, constataram que o EcoS-
port em questão era roubado.

Os criminosos conseguiram rou-
bar os celulares das vítimas do Jeep 
Renegade.

 O veículo recuperado foi encami-
nhado para a 73ª DP (Neves), onde o 
caso foi registrado. Ninguém foi preso.

O caso ocorreu na Rua Coronel 
Serrado, no bairro do Pita

Ele foi detido em uma pousada no distrito 
de Monte Alto, em Arraial do Cabo

Policiais do 7º BPM (São 
Gonçalo) impediram um roubo 
de uma carga de cosméticos, 
na tarde da última sexta-feira, 
na Rua Alexandre Brunete, no 
bairro Lindo Parque, em São 

Gonçalo, Região Metropoli-
tana do Rio.

Segundo a Polícia Militar, 
equipes foram acionadas e, ao 
chegarem ao local, foram rece-
bidos a tiros. Após o confronto, 

o caminhão foi recuperado e os 
criminosos conseguiram fugir.

Na ação, o motorista e um 
funcionário, que não fi caram 
feridos, disseram aos agentes 
que os criminosos haviam con-

seguido roubar parte do car-
regamento dos produtos que 
estavam sendo transportados 
por ele.

O caso foi registrado na 
72ªDP (São Gonçalo).
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gentes da Polícia Civil do Rio, em 
parceria com policiais civis do Ama-
zonas, do Pará e de São Paulo de-
fl agraram, na manhã da última sex-

ta-feira, uma operação chamada “Coalizão pelo 
Bem” para desarticular uma quadrilha de crimi-
nosos que movimentou R$ 126 milhões, em um 
ano e meio, da maior facção criminosa do estado 
do Rio e que está por trás da onda de ataque a 
cidades do Amazonas. Pelo menos 500 agentes 
atuaram em diversos pontos da Vila Cruzeiro, no 
Complexo da Penha, na Zona Norte do Rio. Ao 
todo, 15 pessoas foram presas até o fechamento 
desta edição: sete no Rio, cinco no Amazonas e 
duas em São Paulo. Entre eles, está um crimino-
so identifi cado como Thiago Santos Conceição, 
conhecido pelo apelido de Marcelão ou Jogador, 
apontado como chefe do tráfi co no Amazonas.

Durante a ação, um adolescente de 16 anos, 
identifi cado como Thiago Santos Conceição, 
foi baleado, socorrido para o Hospital Esta-
dual Getúlio Vargas, mas, segundo Secreta-
ria Estadual de Saúde, não resistiu e morreu. 
As circunstâncias da morte ainda não foram 
esclarecidas pela polícia. Outros três homens, 
que seriam suspeitos, também foram feridos. 
Dois deles morreram e um segue internado no 
Getúlio Vargas, também de acordo com infor-
mações da unidade.

Nas redes sociais, desde cedo, moradores 
relatam intenso tiroteio na Vila Cruzeiro. Mui-
tos alegam que não estão conseguindo sair de 
casa para trabalhar. Trafi cantes atearam fogo 
em carros de moradores e em barricadas.

De acordo com a Polícia Civil, dos presos no 
Rio, dois atuam em Manaus, quatro no Pará e 
um na própria cidade. Na ação, duas pessoas 

morreram: uma no Rio e outra em Manaus. 
Cerca de 400 policiais militares ajudam na 
ação. Cerca de 400 policiais militares, do Bata-
lhão de Operações Especiais (Bope), do Bata-
lhão de Choque, do Grupamento Aeromóvel e 
do Batalhão de Ações com Cães (BAC), aju-
dam na ação.

Investigações apontaram que, no Complexo 
da Penha, estariam escondidos os trafi cantes 
Sidmar Soares dos Santos, o Bolota; Gabriel 
Simões dos Santos, CL; Wallace Oliveira Silva, 
Nego Wallace; Edson Santos Cajado, Safado; 
Adelson Fonseca Oliveira, Delsinho; Alessan-
dro Barbosa dos Santos. A Polícia Civil diz 
que eles são integrantes do tráfi co de drogas 
na cidade de Itabuna, na Bahia, e fazem parte 
de uma célula da maior facção criminosa fl u-
minense.

Também com base no Complexo da Penha, 
mas de origem do Amazonas, estariam escon-
didos Kaio Wuellington Cardoso dos Santos, 
vulgo Mano Kaio. Ele seria o responsável pelas 
ordens dos ataques a Manaus no início do mês, 
além de gerenciar lavagem de dinheiro da fac-
ção; Ednelson Pereira dos Santos; Adalberto 
Salomão da Silva, o Professor, em referência 
à série “A Casa de Papel”, que, segundo inves-
tigações, atua como elo com os demais países 
para armas e drogas; Luciana Uchoa Cardoso, 
a Bibi do Amazonas, com apelido inspirado 
no personagem interpretado pela atriz Juliana 
Paes e que seria responsável pela logística de 
drogas vidas da Colômbia, pela rota fl uvial.

Mano Kaio, um dos principais líderes da 
facção amazonense, teria sido responsável pela 
ordem para os ataques na cidade de Manaus. 
Segundo os investigadores, as ordens para os 

ataques, que duraram três dias no Amazonas 
e atingiram sete cidades, tiveram participação 
de lideranças escondidas em comunidades do 
Rio. Os agentes já foram a dois endereços do 
procurado, no Recreio dos Bandeirantes, e não 
o encontraram.

O Amazonas viveu uma onda de violência 
entre 6 e 8 de junho. Ônibus, delegacias, via-
turas policiais, ambulâncias, prédios públicos 
e agências bancárias foram atacadas, incen-
diadas e alvo de tiros. Uma granada chegou 
a ser lançada contra uma delegacia. Outras 
nove cidades também foram alvo de ataques. 
O comércio, as aulas em colégios públicos e 
particulares e até a vacinação contra a Covid-
19 foi suspensa. Segundo a Secretaria de Segu-
rança Pública do Amazonas, no total 74 pes-
soas foram presas e dois adolescentes apreen-
didos desde o início dos ataques. Cento e qua-
renta e quatro homens da Força Nacional, che-
garam ao Amazonas para reforçar a segurança 
e atuam desde o dia 10 de junho.

Também no Complexo da Penha, mas do 
estado do Pará, estaria: Carlos Alexandre de 
Oliveira Rua, o Xande. Já no Complexo do 
Alemão, estariam os trafi cantes José Emerson 
da Silva, o Nem Catenga, que um dos líderes 
da facção criminosa Fluminense que atua em 
Alagoas. No Complexo de Manguinhos estaria 
o trafi cante Manoaldo Falcão Costa Júnior, o 
Gordo Paloso, que também atua em Itabuna. 
Os investigadores dizem ainda que, no Com-
plexo da Maré, está escondido Alexandro San-
tos, o Sandrinho; Roney Machado, o RRzinho; 
Johnson Barbosa, o Playboy ou Pequeno. Há 
informações de que a Bibi do Amazonas tam-
bém possa se esconder no conjunto de favelas. 

Já na Rocinha estaria escondido Rafael Corrêa 
da Costa, Rafi nha; Mauri Costa, o Déo; André 
Sena Barbosa; Júnior HIV. Todos eles são do 
estado do Pará.

A operação é coordenada pelo Departa-
mento Geral de Combate à Corrupção, Orga-
nizações Criminosas e à Lavagem de Dinheiro 
(DGCOR-LD) e conta com apoio do Depar-
tamento de Polícia Especializada, para cum-
primento de 18 mandados de prisão temporá-
ria, 35 mandados de busca e apreensão, o blo-
queio judicial de até R$ 126.984.934,67 nas 
contas bancárias das empresas, dos suspei-
tos e o sequestro de bens de alto valor, todos 
expedidos pela 1ª Vara Especializada do Crime 
Organizado (TJ-RJ).

As investigações identifi caram ligação entre 
o grupo criminoso do Rio e seu braço no estado 
do Amazonas, que usava o sistema bancário 
e de empresas de fachada para a remessa de 
valores do Rio para o Amazonas. Para os poli-
ciais, o dinheiro seria utilizado para “o forta-
lecimento da facção no Estado do Amazonas, 
bem como para a aquisição de armas e dro-
gas para o grupo criminoso do Rio de Janeiro, 
já que a organização criminosa amazonense 
controla territorialmente uma das principais 
rotas de tráfi co da América Latina: a Tríplice 
Fronteira Amazônica, formada pelas cidades 
de Tabatinga-Brasil, Santa Rosa-Peru e Letí-
cia-Colômbia”.

Durante a apuração, constatou-se que a 
estrutura de lavagem de dinheiro também presta 
serviço para a maior facção paulista, a partir 
de recursos oriundos de São Paulo. Também 
estão sendo cumpridos  mandados de prisão 
nos estados de Amazonas e São Paulo.

Reprodução

Presos em 
operação

Policiais civis da 108ª 
Delegacia de Polícia de Três 
Rios e da Coordenadoria de 
Operações e Recursos Espe-
ciais (CORE) prenderam um 

homem acusado de matar o 
principal líder de uma fac-
ção criminosa que atua no 
tráfico de drogas da região 
e era alvo de investigações. 

De acordo com os agentes, o 
autor e um comparsa mata-
ram o homem a tiros no cen-
tro de Três Rios, em abril 
deste ano. De acordo com 

a PCERJ.
O acusado foi preso na 

última quarta-feira (16), em 
cumprimento a mandado de 
prisão expedido pela Justiça, 

e as investigações continuam 
para identificar o segundo 
indivíduo e eventuais envol-
vidos. Segundo a PCERJ, o 
homem que foi preso integra 

um grupo conhecido como 
“Tropa do Leão”, que está 
associada a uma facção cri-
minosa que atua em todo o 
Estado do Rio.
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Secretaria de Saú-
de da Prefeitura 
de Mangaratiba 
recebeu na última 

quinta-feira (17) um grande re-
forço para a vacinação contra 
a COVID-19. Mais de 30 mil 
itens, entre refrigeradores, se-
ringas e caixas térmicas, foram 
doados pela empresa Porto Su-
deste ao município. O objeti-
vo é contribuir com a estru-
tura das ações de imunização 
na cidade.

A doação foi feita atra-
vés do movimento “Unidos 
pela Vacina”, do qual a Porto 
Sudeste faz parte e escolheu 
Mangaratiba para ser benefi -
ciada. Os equipamentos são: 
15 refrigeradores de 280 litros, 
30 mil seringas, 20 caixas tér-
micas para transporte de vaci-
nas e, ainda, 3 tendas.

De acordo com Ulisses Oli-
veira (representante da Porto 
Sudeste), poder ajudar o pró-
ximo em um momento como 
esse de pandemia, signifi ca 
muito para a empresa. “Nós 
não podemos ajudar com as 
doses, mas, com a estrutura, 
sim. Estamos muito felizes e 
temos a certeza de que esses 
equipamentos serão bem 
empregados pelo município”, 
disse.

“Fico muito feliz e grato 
com essa ajuda da Porto 
Sudeste. Eles já são nossos 
parceiros há algum tempo e 
estão sempre dispostos a nos 
atender. Com todo esse mate-
rial eu tenho certeza que ire-
mos conseguir ampliar ainda 
mais o serviço de vacinação”, 
comentou o Prefeito Alan 
Bombeiro.

Reprodução

Objetivo é contribuir com as 
ações de imunização na cidade

Os moradores de Tanguá 
passam a contar, a partir de 
agora, com mais uma espe-
cialidade na rede municipal 
de saúde, a Podologia. Inicial-
mente os serviços estão sendo 
destinados aos pacientes com 
diabetes mellitus, caracteri-
zada pela elevação da glicose 
no sangue. Mas a expecta-
tiva é que gradualmente seja 
ampliado para toda a popu-
lação.

Segundo o secretário muni-
cipal de Saúde, Rodrigo Lopes, 
as pessoas cadastradas e acom-
panhadas pela equipe da saúde 
da família e que apresentem 
alterações dos pés como res-
secamento podal, rachaduras, 
fi ssuras, calosidades, frieira, 
formato das unhas, presença 
de infl amação ou micose, serão 
direcionadas para o serviço.

“O serviço de podologia 
será de grande importância 
para os pacientes que sofrem 
com o pé diabético, um pro-

blema muito frequente que 
pode ter consequências com 
impactos negativos na quali-
dade de vida dessas pessoas, 
desde as feridas crônicas, 
infecções e, até mesmo, ampu-
tações de membros inferio-
res”, disse o secretário Rodrigo 
Lopes.

A podóloga responsável, 
Maria Orminda, explica que o 
principal objetivo dessa espe-
cialidade é o estímulo do cui-
dado com os pés. “Assim, con-
seguimos prevenir outras com-
plicações e ao mesmo tempo 
oferecer mais qualidade de 
vida aos pacientes com Dia-
betes”, disse Maria.

Os atendimentos aconte-
cem todas às quartas-feiras, no 
Centro de Especialidades José 
Pelegrino, localizado na antiga 
clínica Tanguá, no Centro. É 
necessário encaminhamento 
e agendamento que pode ser 
feito nas Unidades de Saúde 
da Família, dos bairros. 
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Mais uma especialidade chega 
à rede municipal de saúde
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Um morador de São Gonçalo, 
na Região Metropolitana do Rio, 
testou positivo para a variante bri-
tânica do coronavírus, identifi cada 
como Alpha pela Organização Mun-
dial da Saúde (OMS). A variante 
é a B.1.1.7, mas para simplifi car a 
OMS começou a usar letras gregas.

A secretaria de Estado de Saúde 
(SES), por meio da subsecretaria de 
Vigilância em Saúde, informa que 
notifi cou no dia 9 deste mês a secre-
taria municipal de São Gonçalo. A 
Secretaria estadual ainda investiga 
se o caso é autóctone, ou seja, adqui-
rido dentro do estado ou importado.

Segundo o diretor-geral da 
OMS, Tedros Adhanom Ghebreye-
sus, com o aumento na transmis-
são das variantes do coronavírus 
em todo o mundo, pôr fi m a restri-
ções “muito rapidamente” pode ser 
desastroso àqueles que não foram 
vacinados.

“Com o aumento na transmis-
são das variantes de preocupação 
global, incluindo a variante delta 
[identifi cada pela primeira vez na 
Índia], levantar restrições muito 
rapidamente pode ser desastroso 
para aqueles que não foram vaci-
nados”, disse em entrevista cole-

tiva na sede da OMS em Genebra.

Medidas sanitárias continuam
Outros casos da mesma variante já 

foram identifi cados no estado. Inde-
pendentemente da cepa do vírus, as 
medidas de prevenção e métodos de 
diagnóstico e tratamento da Covid 
seguem os mesmos. Sendo assim, 
não há alteração nas medidas sani-
tárias já adotadas.

A secretaria de Saúde do Estado 
esclarece que mantém constante o 
monitoramento genômico para iden-
tifi car possíveis modifi cações sofri-
das pelo vírus.

Outros casos da mesma variante 
já foram identifi cados no estado
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Acesse o canal do Youtube da Man-
gueira - https://www.youtube.com/esta-
caoprimeirademangueira - e participe!

Junho é mês de festa, é tempo de arraiá, 
de brincadeiras, comidas típicas e bandei-
rinhas para enfeitar. É tempo de comemo-
rar as festas juninas. A época é conside-
rada pelos historiadores como a segunda 
maior celebração do Brasil, fi cando atrás 
somente do Carnaval.

Ainda respeitando o distanciamento 
coletivo, mas pensando em oferecer um 
pouco de diversão para toda nação man-
gueirense, a Estação Primeira realizará, 
após o grande sucesso em 2020, o segundo 
Arraiá da Mangueira através do seu canal 
no Youtube. A festa virtual acontecerá 
neste domingo, dia 20 de junho, a par-
tir das 14h.

Vai ter muito samba-enredo, com o 
intérprete ofi cial da agremiação, Marqui-
nho Art Samba, bateria da Mangueira, 
comandada pelo Mestre Wesley Assump-
ção e, claro, forró com o Trio Os Nordes-
tinos e quadrilha.

Mas quem pensa que a distância será 
um problema, pode tirar o cavalinho da 
chuva. A interatividade será um dos pon-
tos altos da festa para quem participar 
através de suas casas. O correio do amor 
estará liberado e brincadeiras como a 
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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Hoje pode ser difícil tentar agradar todas as pessoas e satisfazer os 
desejos de todos; isso será impossível. Muito provavelmente você 
fi cará entre seus próprios desejos e a necessidade de satisfazer os 
desejos das outras pessoas.
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Vai ser um sábado muito agitado, taurino, em que você pode 
aproveitar para estudar ou trabalhar, além de rever alguma 
atividade acumulada. É um bom dia também para passeios, pois 
você pode fi car extremamente entediado em casa, então vai querer 
fazer alguma atividade diferente, aventurando-se e saindo da rotina.
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Os relacionamentos estão em foco no dia de hoje e é preciso tomar 
bastante cuidado com ciúme, inseguranças e brigas por besteira. 
A mente está sensível, desejosa de atenção e um pouco carente.
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Seu dia vai ser mais equilibrado e terá bons diálogos. Mas tome 
cuidado para não tender ao excesso de racionalismo e querer 
ser o dono da verdade. Também é importante cuidar da saúde. 
São indicados passeios leves e atividades mais agradáveis, que te 
levem a estar com pessoas ao lado de quem você se sente bem.
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O dia favorece encontros, passeios e relacionamentos, porém tome 
cuidado com excessos de gastos para satisfazer os seus desejos, 
além de gastos para conquistar alguém. Os amigos também 
estão em foco e é ideal equilibrar a vida social com descanso.
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É importante manter o seu equilíbrio emocional, porque este dia 
te desafi a justamente a desapegar, ter confi ança e dizer o que 
está realmente sentindo. Se não conseguir se abrir principalmente 
com as pessoas com as quais se relaciona, poderá se isolar ou criar 
confl itos desnecessários.
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Será preciso lidar com situações inesperadas. Vai ser um dia meio 
caótico, no qual os seus desejos não acontecem, portanto o 
desafi o é soltar e abrir mão, mas, ainda assim, estar em comunhão 
com todas as pessoas.
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Tome cuidado com discussões com amigos por causa de 
difi culdades de se posicionar por não dizer o que você realmente 
acha. O dia te desafi a a ser verdadeiro. Tome cuidado com o 
interesse excessivo sobre a vida alheia, que pode nem mesmo te 
dizer respeito.
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As situações dentro de casa podem estar um tanto quanto 
confl ituosas. O desafi o é ter paciência com os familiares. A 
tendência vai ser fechar os olhos para os problemas. Tome 
cuidado com essa postura. 

CÂNCER
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Podem acontecer discussões com pessoas por você estar 
extremamente crítico e impaciente. O alerta é para estar atento 
às suas emoções. O dia pede autocontrole. Podem surgir boas e 
novas ideias a respeito de algo que estava lhe incomodando.
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O dia pede calma, refl exão e acolhimento. Muito provavelmente é 
um dia em que você precisa mais ouvir do que falar. É aconselhável 
também, no dia de hoje, nutrir-se com boas ideias. É um bom dia para 
ler e assistir a bons fi lmes. Você pode estar impaciente e precisando 
de espaço, portanto, se for possível, fi que um pouco sozinho.
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Hoje é um dia em que você estará mais passivo, então as relações 
acabam tendo um papel bem importante de liderança na sua vida, 
ou seja, você deixará as coisas acontecerem ao bel-prazer dos outros, 
sem muito interesse em liderar, então estará bastante desapegado.
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 D
ivulgação

A festa virtual 
acontece neste 
domingo

Ele estava internado 
com Covid-19 no 
Hospital Israelita 
Albert Sabin

O diretor de carnaval Luiz Fernando 
Ribeiro do Carmo, conhecido como Laíla, 
morreu na última sexta-feira (18) aos 
78 anos vítima de Covid-19 . A informa-
ção foi confi rmada pela escola de samba 
Beija-Flor.

“Laíla deixa uma legião de admirado-
res que o viram revolucionar o espetá-
culo da Marquês de Sapucaí ao longo de 
mais de 50 anos de trabalho”, diz a nota 
da Beija-Flor.

Ele estava internado no Centro de Tera-
pia Intensiva (CTI) do Hospital Israelita 
Albert Sabin, na Tijuca, Zona Norte do 
Rio. Laíla teve uma parada cardíaca por 
volta das 11h30 desta sexta-feira.

Ele era conhecido pela disciplina que 
comandava a harmonia das escolas por 
onde passou. A última escola em que 
atuou no Rio de Janeiro foi a União da 
Ilha, em 2020.

Reprodução

caracterização mais divertida, corrida na 
colher e pescaria, poderão render mui-
tos brindes.
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A 
técnica da seleção brasileira femi-
nina de futebol, Pia Sundhage, di-
vulgou na manhã da última sexta-
-feira a lista de convocadas para os 

Jogos Olímpicos de Tóquio, com 18 jogadoras e 
quatro suplentes, que poderão substituir even-
tuais atletas cortadas por lesão. A veterana ata-
cante Cristiane, de 36 anos, fi cou fora da lista 
e não disputará uma competição de nível glo-
bal (Olimpíadas e Copa do Mundo) pela pri-
meira vez desde a Copa de 2003.

Maior artilheira da história do futebol nas 
Olimpíadas, entre mulheres e homens, com 
14 gols em quatro edições, Cristiane dispu-
tou oito amistosos com Pia, apenas três como 
titular. A atacante do Santos participou do 
torneio SheBelieves Cup, em fevereiro, nos 
EUA, entrando no segundo tempo nas três 
partidas, mas não foi chamada para os últi-
mos amistosos de preparação, contra Rússia 
e Canadá. Na entrevista coletiva após a con-
vocação, a técnica explicou sua decisão de 
não levar a atacante do Santos.

“Geralmente não comento jogadoras que 
não estou na convocação porque é quase um 
insulto àquelas que estão na lista, mas vou res-
ponder em respeito à Cristiane. Ela jogou diver-
sas partidas com a seleção, muitos torneios e 
ela fez muita diferença naquela época. Ante-
riormente, ela ajudou muito a equipe e hoje 
eu acredito que existem outras jogadoras que 
vão ajudar a equipe a jogar um bom futebol. 
Temos examinado de perto o futebol que ela 
tem jogado no clube”, afi rmou.

A grande surpresa da lista foi a ausência da 
meia Andressa Alves, da Roma, que disputou 

13 dos 18 amistosos de preparação do Brasil, 
sendo oito como titular. Entre as convocadas, 
a principal novidade é a meia Duda, do São 
Paulo, com apenas quatro amistosos disputa-
dos com Pia Sundhage.

CONFIRA A LISTA DE CONVOCADAS
GOLEIRAS
Bárbara (Avaí/Kindermann)
Letícia Izidoro (Benfi ca-POR)
DEFENSORAS
Poliana (Corinthians)
Bruna Benites (Internacional)
Rafaelle (Palmeiras)
Erika (Corinthians)
Tamires (Corinthians)
Jucinara (Levante-ESP)
MEIAS
Formiga (São Paulo)
Andressinha (Corinthians)
Júlia Bianchi (Palmeiras)
Marta (Orlando Pride-EUA)
Duda (São Paulo)
Debinha (North Carolina Courage-EUA)
Adriana (Corinthians)
ATACANTES
Ludmila (Atlético de Madrid-ESP)
Bia Zaneratto (Palmeiras)
Geyse (Madrid CFF)
SUPLENTES (PARA CASOS DE TROCA 

POR LESÃO)
Aline Reis, goleira (Granadilla Tenerife-ESP)
Andressa Alves, meia (Roma-ITA)
Letícia Santos, lateral (Eintracht Frank-

furt-ALE)
Giovana Queioz, atacante (Barcelona-ESP)
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Praia: Piratininga

Comida; Salada de frutas

Música: Samba

Viagem; Búzios

Qualidade: Sou muito amiga

Defeito: Sou muito inocente

Signo: Virgem

Time: Flamengo

Sonho de consumo; Uma casa com escada na 

sala.

Livro: Aventuras

Objetivo de vida: Ter sucesso na minha carreira.

O que faz para manter a forma: Dieta e exercícios

Filme: A Lagoa Azul

O homem ideal para você tem que ser: Atencioso

Parte do seu corpo que mais gosta é: Minha 

bunda e pernas.

O melhor lugar para fazer amor é: Na cama

O melhor lugar pra fazer 
amor é na cama”“

Marta é convocada 
novamente
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